

Gouvernement du Québec Le ministre des Transports, de la Mobilité durable et de l'Électrification des transports

Québec, le 13 février 2018

Monsieur Jean-Marc Fournier Leader parlementaire du gouvernement Édifice Pamphile-Le May 1035, rue des Parlementaires 1<sup>er</sup> étage, bureau 1.39 Québec (Québec) G1A 1A4

**OBJET**: Pétition relative à la congestion sur l'autoroute 15 entre Montréal et Saint-Jérôme

Cher collègue,

J'ai pris connaissance de la pétition numéro 3900-20171205, dont un extrait a été déposé à l'Assemblée nationale le 5 décembre 2017 par le député de Bertrand, monsieur Claude Cousineau, demandant de se pencher rapidement sur le problème d'engorgement de l'autoroute 15 et d'élaborer un plan de transport afin d'y améliorer la circulation.

Dans le cadre de ma tournée dans les Basses-Laurentides en décembre dernier, les 11 municipalités rencontrées m'ont mentionné que l'amélioration de la fluidité doit notamment passer par le développement du transport collectif.

L'enjeu de la mobilité dans les Basses-Laurentides, comme ailleurs au Québec, réside dans une approche de mobilité durable visant la réduction du nombre de véhicules et de la distance parcourue par ceux-ci en heures de pointe.

... 2

N/Réf.: 20171205-30

**Québec** 700, boul. René-Lévesque Est, 29<sup>e</sup> étage

Québec (Québec) G1R 5H1
Téléphone: 418 643-6980
Télécopieur: 418 643-2033
ministre@transports.gouv.qc.ca

C'est pourquoi, le ministère des Transports, de la Mobilité durable et de l'Électrification des transports proposera, au printemps 2018, une politique québécoise de mobilité durable. La mise en œuvre de cette politique permettra de mieux définir les actions à entreprendre par chacun pour favoriser la fluidité des déplacements.

Je vous prie d'agréer, cher collègue, l'expression de mes sentiments les meilleurs.

Le ministre,

André Fortin